

# **aprogip** Regulación de los pulverizadores hidroneumáticos para cultivos arbóreos y arbustivos

TECNOLOGÍAS DE APLICACIÓN

APROGIP



VER EL VÍDEO: <https://youtu.be/Na7O7HrxBJ0>

La regulación del equipo es una tarea que debe realizarla siempre el propio aplicador y de ella dependerá la eficiencia del tratamiento. Partiremos del plan de revisión y mantenimiento y después deberemos tener en cuenta la dosis de caldo, la velocidad de avance, la masa foliar, el tipo de formación y distribución de los árboles, el tamaño de la gota, la orografía del terreno y las condiciones ambientales.

Es importante que estas regulaciones se mantengan durante todo el tiempo que dure el tratamiento, por lo que es recomendable usar un sistema de autoajuste de dosis proporcional al avance y mecanismos para la regulación del caudal cuando se realice el cierre de los sectores de pulverización.

